
 

Député de la majorité présidentielle, je me représente devant
vous pour un deuxième mandat. 
Durant ce quinquennat, je me suis toujours attaché à être au
plus près de vous et à défendre les intérêts du Douaisis. 
Pendant la crise sanitaire, j’ai souhaité m’inscrire pleinement
dans la défense de la proximité. A Douai, dans son voisinage et
dans la ruralité, nous avons mesuré l’importance des
collectivités, des élus, des entreprises et des associations
locales pour surmonter cette épreuve (confinement, campagne
vaccinale, plan de relance…). Ainsi, aux côtés de notre ancien
Premier ministre, Edouard Philippe, je m’engage dans une
action publique bâtie en concertation avec les forces vives du
Douaisis. Je souhaite amplifier ce projet si vous décidez de
me renouveler votre confiance.
Vous me connaissez : cette terre, j’y vis depuis plus de 10 ans.
C’est ici où j’ai construit ma vie et souhaite la poursuivre. Le
Douaisis vaut mieux que le parachutage.  
Je ne vous ai jamais menti : mes convictions, je les ai défendu
depuis mon élection. Jamais je ne solderai mes idées à un
autre parti politique contre un siège confortable. Le Douaisis
vaut mieux que le marchandage.
Ensemble, nous pouvons poursuivre la transformation du
Douaisis, de la France et de l’Europe
Avec vous. Pour vous. Pour nous tous. Pour le Douaisis.
Dimitri Houbron
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Les 12 et 19 juin, donnons une majorité à Emmanuel Macron
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Chères habitantes, Chers habitants de la 17ème circonscription,
Le 24 avril dernier, les Français ont choisi de réélire
Emmanuel Macron comme Président de la République. C’est
un résultat historique : jamais un président sortant n’avait été
reconduit, hors période de cohabitation. 
Ce vote témoigne d’une confiance des Français dans la capacité
du Président, de son gouvernement et de sa majorité à réformer
notre pays et à surmonter les crises. Baisse du chômage,
soutien du pouvoir d’achat, renforcement des moyens de la
police et de justice, innovation dans la transition écologique,
lutte contre la crise sanitaire, fermeté et responsabilité avec
l’aide de l’Union européenne et nos alliés face au retour de la
guerre… Chaque jour, nous avons été dans l’action et à vos
côtés.
Je suis conscient que ce vote reflète aussi une volonté de barrer
la route des extrêmes. Bien que vous ne partagez pas
l’intégralité des choix et des mesures de ce quinquennat,
vous avez refusé de vous ranger derrière l’intolérance, la
résignation et la compromission. Même en période de
troubles, vous n’avez pas cédé à ceux qui veulent défier
l’autorité et briser notre cohésion nationale et sociale. 
Les défis sont aussi nombreux que complexes, notre pays a
donc besoin de garder sa solidité et sa crédibilité dans
l’épreuve. Emmanuel Macron doit avoir les moyens
nécessaires pour poursuivre ses réformes et surmonter les
adversités : il doit disposer d’une majorité forte à
l’Assemblée nationale. Tel est l’enjeu des élections
législatives des 12 et 19 juin prochains. 

« Dimitri Houbron est attaché à préserver
le tissu économique et social du Douaisis.
J'ai pu compter sur lui pour soutenir la
réhabilitation énergétique des cités
minières avec le plan ERBM. Un dispositif
gouvernemental de 100 millions d'euros
que j'ai concrétisé à Douai dès février
2018. À l'Assemblée nationale, j'ai pu
constater sa ténacité et son sérieux pour
défendre ses idées et ses valeurs. Parce
qu'il est élu de terrain, engagé et sincère,
j'apporte tout mon soutien à Dimitri
Houbron dans cette campagne des
législatives. » Édouard Philippe
 

« M'engager dans la vie politique n’a jamais été une ambition
pour moi. Cependant, par son humanité, son travail et son
investissement pour la circonscription lors de sa dernière
législature, Dimitri m’a donné l’envie de m’engager à ses
côtés pour continuer à défendre les projets qu’ils restent à
mener. » Aurore Bontemps
 



 

Création d’un conseil de circonscription : un
dispositif de démocratie participative dans notre
territoire. 
Des citoyens débattrons sur des thématiques et des textes de
lois. Je porterai le fruit de leurs travaux à l'Assemblée
nationale.
Création d’une permanence parlementaire à
domicile.
Pour les publics à faible mobilité, je me rendrai directement
chez eux.
Poursuite des actions de terrain 
Dons de 500 euros aux associations locales, immersions dans
nos entreprises, permanence parlementaire décentralisée
dans chaque ville de la circonscription. 

Remise de dons à hauteur de
10% de mon indemnité d’élu à
une association de la
circonscription afin qu’elle
puisse boucler un projet
d’urgence (près de 30 000 euros
sur le mandat). Ces dons ont
permis de financer un stage pour
une personne en situation de
handicap, des épiceries
solidaires, ou encore une partie
des cuisines de l’école de
Roucourt. 

Arrivée de 26 policiers et 8 agents
administratifs supplémentaires
grâce à mes interpellations et
celles des élus locaux du Ministre
de l’Intérieur, Gérald Darmanin.
Ces effectifs permettent à nos
policiers actifs de se redéployer
dans le Douaisis. Jamais Douai
n’avait connu pareil renfort. 

Mise en place de permanences
parlementaires hebdomadaires
délocalisées dans chaque
commune de la circonscription
pour que tous les habitants
puissent facilement me rencontrer
et m’exposer leurs difficultés du
quotidien.

Adoption de mon amendement à
l’Assemblée nationale pour
augmenter le budget de 30 millions
d’euros du plan d’Engagement pour
le Renouveau du Bassin Minier
(ERBM) destiné à permettre la
rénovation énergétique des
maisons minières. 

Lancement de « La Marche du Fer »
où j’ai entamé une marche à pied
de 5 jours reliant Douai à Paris. Je
manifestais ainsi mon opposition
au projet de la SNCF de réduire
drastiquement  le nombre de
dessertes à Douai des TGV allant et
revenant de Paris.        Avec l’action
conjuguée des élus locaux, cette
opération a contraint la SNCF à
reculer et à rétablir une situation
proche du statuquo.

Je souhaite consacrer mon mandat à trois priorités à
partir d’un constat.
Tout d’abord, le Douaisis est en attente de proximité
notamment au lendemain d’une crise sanitaire qui a
mis notre solidarité à rude épreuve.           
Ensuite, les citoyens veulent davantage s’impliquer
dans l’action publique.          
Enfin, vous avez salué mes actions de terrain à
l’occasion du questionnaire d’évaluation de mon bilan
de mandat. 

Adoption de ma loi renforçant la justice de
proximité et améliorant la réponse pénale.
Graffitis sur la médiathèque, dégradation
d’un abribus, incendie d’une poubelle… Il
sera dorénavant possible de sanctionner ces
délinquants sans s’encombrer de longues
procédures en les faisant réparer leurs
méfaits. « Tu casses, tu répares / Tu salis, tu
nettoies ». 

Co-auteur de la première loi de la Vème
République en faveur de la condition
animale : fin progressive de la vente des
chiens et chats sur Internet et dans les
animaleries, de la détention d’animaux
sauvages dans les cirques itinérants et
delphinariums. Grâce à cette loi, la France
est le pays européen dont l’arsenal juridique
et pénal est le plus clair, précis et répressif
en matière de lutte contre les actes de
maltraitance animale. 

Membre de la majorité présidentielle, j’ai pu
contribuer à la tenue de visites d’envergure
sur notre territoire et notamment celle
d’Emmanuel Macron à l’usine Renault de
Douai pour inaugurer le lancement de la
production de batteries électriques de
véhicules propres. Cette politique de
réindustrialisation et de bonification du
génie français bénéficient directement au
Douaisis qui va pouvoir engendrer la création
de plus de 2 500 emplois.

Concertations avec les parlementaires qui
siégeaient dans les instances
départementales chargées de sélectionner
les projets communaux éligibles aux aides
d’Etat (exemple : la  Dotation d’Equipement
des Territoires Ruraux – DETR et la Dotation
de Soutien à l’Investissement Local – DSIL). 

Création d’un réseau local de spécialistes en
matière de lutte contre ces violences.
Ouverture de places d’hébergement
d’urgence avec Marlène Schiappa,
Secrétaire d’Etat chargée de l’égalité entre
les femmes et les hommes. Obtention des
premiers bracelets anti-rapprochement à
Douai avec Eric Dupont-Moretti, Ministre de
la Justice. Organisation de marches
citoyennes et rencontres sportives pour
sensibiliser et récolter des dons. 

Dimitri Houbron — 31 ans
Député et Vice-Président du groupe
parlementaire « Agir ensemble »        
Marié, je vis à Douai. Ancien
assistant de justice à la Cour
d’appel de Douai, j’ai poursuivi
mon intérêt pour la justice comme
membre de la Commission des
Lois.

Aurore Bontemps — 37 ans 
Directrice d'école à Courchelettes
Mariée, 1 enfant. Je vis à Goeulzin
où je suis élue depuis 2020. 

Pour notre mobilité  

Pour nos associations

Pour la transition
écologique

Pour notre sécurité  

Pour votre besoin de
mobilité

Pour protéger les victimes
de violences conjugales         

Pour soutenir l’action de
nos élus locaux  

Pour notre justice     

Pour que le Douaisis soit au
cœur des enjeux nationaux

Pour améliorer le bien-être
animal 

10 actions de mon mandat

Nos priorités pour le Douaisis 
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Suivez l'actualité de la campagne
sur : 

Dimitri Houbron
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Le candidat 


